

Kinderfilme in Ukrainische Sprache in “Cineplex”



Die Kindheit ist die schönste Zeit im Leben eines jeden Kindes. Eine magische Welt voller Märchen, Lieblingsspielzeuge, Fürsorge und Liebe der Eltern.

Leider wurde den ukrainischen Kindern die Kindheit weggenommen - sie wurde von russischen Soldaten bombardiert. Ihre Zimmer sind zerstört, sie hören keine Märchen, sondern die Schreie ihrer Mütter und den Lärm der Luftangriffe. Ihre Papas sind weit weg und ihre Lieblingsspielzeuge konnten sie auf die Flucht nicht mitnehmen.

In einem fremden Land ist alles fremd. Aber in Aachen können die Kinder und ihre Mütter die Sorgen des Krieges für einen Moment vergessen und sich wieder wie zuhause fühlen. Wir bedanken uns ganz herzlich bei “Cineplex Aachen” für die Möglichkeit, kostenlos die Kindheit auch weit weg von zuhause zu erleben. Vielen Dank, dass die Kinderfilme in ukrainischer Sprache sind! Vielen Dank von uns, von allen ukrainischen Kindern und Müttern!